## Empresas con mejor reputación

**BOGOTÁ** 

El monitor empresarial de reputación corporativa, realizado por Merco, presentó una vez más, el ranking que clasifica a las compañías y líderes con mejor reputación en Colombia.

En las empresas mejor valoradas figura, en los primeros lugares, Bancolombia, Grupo Nutresa y Alpina. El top cinco lo completan Ecopetrol y Bayaria como las de mayor reputación corporativa en el país.

Sin embargo, estos primeros tuvieron variaciones la edición de este año. Bancolombia, mantiene el primer lugar, pero el Grupo Nutresa, sube del tercer al segundo puesto; Alpina asciende del cuarto al tercer puesto; mientras que Ecopetrol pasa del segundo al cuarto lugar. Bavaria, continua en la quinta posición; Sura se mantiene en el sexto puesto: Grupo Éxito escala una posición, pasando del octavo al séptimo lugar. Crepes & Wafles,

## **EMPRESAS CON MEJOR** REPUTACIÓN EN COLOMBIA



pasa del séptimo al octavo puesto. Davivienda, escala del décimo al noveno puesto. Grupo Argos, pasa del noveno al décimo lugar.

"El ranking de Merco Empresas es el reconocimiento al trabajo que adelantan las compañías por tener día a día una mejor reputación, un trabajo integral y articulado de toda la organización. Vemos como cada año, empresas van fortaleciendo su reputación y también, como ingresan al top 100 nuevas empresas que están gestionando la relación con sus diferentes stakeholders, buscando ese reconocimiento en función del cumplimiento de su comportamiento corporativo" aseguró Catalina Londoño Moreno, directora de Merco para Colombia.

Entre las novedades de este año del ranking, se encuentra que ingresaron por primera vez al top 100 de las empresas con mejor reputación corporativa: Nubank, Grupo Vanti y Corficolombiana.

El estudio también sacó las empresas más atractivas para trabajar que fueron Ecopetrol, Bancolombia v Nutresa las tres mejores.



ISABELLA SALAZAR GAITÁN isalazar@larepublica.com.co